



Réunion
APÉ Rose des Vents
Mardi 10 avril 2025 à 19 h 30
Rencontre virtuelle sur Zoom
Procès-verbal

Présents (18)

Membres du conseil d'administration : Pascal Simonpietri (président), Katie Harding (secrétaire), Servane Phillips, Yannick Le Carré, Raphaëlle Abitbol, Astrid Christoffersen, Alexandre Kimmerley

Excusés : Servane Phillips, Manuel Dias

Parents : Marc English, Emilie Boulet, Virginie, Erika Roche, Mylène Aubert, Jose Rosa, Delphine Czuba, Marie Ouellet, Kim Beauchesne, Caroline Dupont, Oliver Baenninger

Direction : Sandrine Legay

1. Ouverture de l'assemblée à 19 h 34

2. Reconnaissance des territoires traditionnels

Pascal fait une reconnaissance des territoires traditionnels.

3. Adoption de l'ordre du jour

Alexandre le propose et Joëlle seconde. Adopté.

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 4 mars 2025

Raphaëlle le propose et Katie seconde. Adopté.

5. Présentation de la direction de l'école, Sandrine Legay

1. Taux de réussite au EHB : présentation

FSA en anglais. Évaluation faite par le ministère.

On s'intéresse à rehausser la littératie.

3 niveaux de compétence (émergent, maîtrisé et approfondi)

En 2024-2025, 40 élèves (95 %) – résultats excellents (3 % émergent, 48 % maîtrisés, 48 % approfondis).

Seul un élève a eu des difficultés.

En 2023-2024, 17 % émergents, 60 % maîtrisés, 23 % approfondis

Dans l'ensemble des 3 dernières années, le niveau cognitif est très bon.

À l'échelle du district, meilleurs résultats que la province. L'école se situe dans une bonne tranche au cours des 3 dernières années.

Sandrine se penchera sur les élèves désignés et autochtones. Les résultats sont moins bons en maths qu'en langues. Sandrine présentera les résultats au comité des partenaires et lors de la prochaine rencontre aussi.

2. L'année prochaine

274 inscrits, contre 253 cette année.

L'annexe Henderson ferme et certaines familles ont obtenu des dérogations pour que leurs enfants viennent à RDV.

Il y aura une 5^e année à l'école QE.

Sandrine ne sait pas ce que ce se passera de l'équipe de direction pour l'instant, mais nous le saurons avant la fin de l'année scolaire.

Katie se demande pourquoi l'école Henderson ferme, mais Sandrine précise que cette information n'a pas encore été communiquée.

Jose demande combien d'élèves seront à l'annexe. Sandrine répond une 60aine pour l'instant.

6. Point sur la pause du midi

Pour l'instant, les élèves ont 25 minutes pour manger, et ceux et celles qui ont besoin de plus de temps ont l'option de rester plus longtemps.

À l'annexe, les élèves peuvent aussi manger dehors, car il y a des tables. Les plus jeunes mangent plus tôt.

Delphine pense que 11 h 40 est très tôt pour manger, sachant qu'ils ont une pause vers 10 h. Ne pourrait-on pas imposer 30 minutes?

Sandrine dit qu'on peut proposer 30 minutes pour certains enfants.

Sandrine indique qu'il faut s'exprimer s'il y a un souci. Raphaëlle dit que le choix entre aller aux toilettes et manger fait que les petits ne mangent pas.

Katie indique que, dans certaines écoles, les élèves vont en récréation avant la pause-dîner et ont le temps de se défouler et ensuite ils ont faim et mangent. Lorsque l'on montre des écrans aux enfants à la pause, ils ne mangeront pas.

Alexandre parle d'un sondage qui avait circulé à l'annexe. L'idée de la récréation en premier est peut-être une bonne idée.

Delphine pense que le temps de la pause-repas est rétréci. Elle précise que manger est très important et que ça affecte le comportement des enfants.

Pour l'annexe, l'heure ne peut pas être décalée avec le traiteur.

Sandrine quitte la rencontre.

Astrid se demande combien d'enfants apprécient les repas chauds de JV. La qualité n'a pas l'air d'être la même. Joëlle et Katie ont un peu la même expérience. Leurs enfants ne veulent plus manger ces repas.

Astrid se demande si on pourrait rajouter 15 minutes à l'heure du repas et finir l'école à 15 h, mais Pascal explique que c'est très compliqué de modifier les horaires.

Alexandre se demande si ce serait possible de mettre en place le même service à RDV qu'à l'annexe. Les menus sont variés. Mais RDV n'a pas de cuisine.

Joëlle indique qu'en faisant le sondage, il faudra faire preuve de tact pour ne pas vexer le chef cuisinier de JV. Nous sommes tout de même reconnaissants du service.

Erika précise qu'elle fera bientôt partie de l'APE de JV et propose de communiquer nos impressions sur la qualité des repas. Est-ce une bonne idée de poser la question?

Astrid indique qu'il faudrait surtout se fier aux chiffres, voir si le nombre de commandes a baissé.

Pascal demande à Erika d'aborder ce sujet pour voir si qqch. a changé par rapport à l'année dernière. On sait que ce n'est pas le même chef que l'année dernière.

Yannick pense que les élèves mangeaient mieux quand les enseignants les surveillaient, mais que cette année les choses ont changé.

Caroline prend la parole et précise que les enseignants n'ont surveillé les élèves que pendant quelques mois. Il manquait de surveillants l'année dernière, donc les enseignants ont dû prendre du temps pour surveiller les élèves. Cette mesure a touché tout le monde.

Caroline indique qu'à cause du manque du personnel, les enfants n'ont qu'environ 10 minutes pour manger.

Il n'y a pas de place pour faire une sorte de réfectoire. Ils avaient même envisagé de faire manger les enfants dans le couloir.

Manque de place à JV aussi. Les élèves mangent par terre, d'autres sur les tables, d'autres sortent, car ils ont le droit.

Le manque de personnel est un sujet un peu tabou avec la direction.

Déficit du budget au CSF.

L'annexe :

Permis pour une hotte. Problème de subventions l'année prochaine. Le CSF a beaucoup aidé la première année, mais maintenant l'école n'en bénéficiera pas. Démarche en bonne voie pour cette année, mais l'année prochaine les prix risquent d'augmenter.

La taille des portions devra changer pour les élèves plus âgés. Beaucoup de travail pour essayer de réduire les prix. Munch-a-lunch prend un pourcentage des repas et des transactions bancaires. Les parents cherchent une nouvelle plateforme pour faire diminuer les prix.

Il faudrait que la plateforme permette à Alexandre de faire un tri avec les virements, sinon la trésorière devra les faire un par un et ce sera un travail monstre et impossible.

Alexandre propose de rencontrer Raphaëlle pour discuter de solutions.

7. Points sur les événements à venir

31 mai – pique-nique à Stanley Park de 16 h à 21 h

25 avril – soirée cinéma

3 dates en mai – Play Palace

19 juin - Carnaval

8. États financiers

Raphaëlle partage son écran.

Etats financiers - 9 avril 2025

	PRÉVU	RÉELLE	DIFFERENCE		PRÉVU	RÉELLE	DIFFERENCE
REVENUS				DÉPENSES			
BC Gaming Grant	4,960.00	4,960.00	0.00	ACTIVITÉS SOCIALES			
			0.00	Petit déjeuner d'accueil (2024 et 2025)	400.00	0.00	(400.00)
Dons directs	5,000.00	3,632.00	(1,368.00)	Épluchette (2024 et 2025)	800.00	309.57	(490.43)
Levees de fonds (net)	3,000.00	3,336.74	336.74	Soirées cinéma	750.00	609.00	(141.00)
Dons - contenant de secours	800.00	0.00	(800.00)	Patinoire	750.00	763.90	13.90
Retour de taxes GST	0.00	0.00	0.00	Halloween ou autres fêtes	1,000.00	348.85	(651.15)
Profit sushi, pizza, repas chauds	1,000.00	5,649.60	4,649.60	Play Palace	2,000.00	1,233.60	(766.40)
Levée de fonds - 6e années	0.00	(50.49)	(50.49)	Carnaval	6,700.00	2,516.30	(4,183.70)
TOTAL	14,760.00	17,527.85	2,767.85	Budgets de classe (150*13 divisions)	\$1,950.00	0.00	(1,950.00)
EPARGNES				Lac Evans	1,000.00	1,000.00	0.00
				Garde de enfants soiree portes ouvertes 2025	250.00	0.00	(250.00)

Joëlle indique qu'elle avait oublié qu'elle s'était portée volontaire pour rédiger la lettre pour le conteneur tremblement de terre, mais tout a été envoyé. Emilie et Pasquale ont bien aidé.

Danielle, qui s'occupe des repas chauds ne sera plus là l'année prochaine alors il faudra trouver un remplaçant.

Dernière réunion fin mai.

Proposition de Mylène de changer les jours de la semaine des rencontres pour que davantage de parents puissent venir.

Levée de l'assemblée à 21 h 2